



DÉCLARATION DES FORCES VIVES DE GUINÉE (FVG)

Considérant la décision des Forces Vives de Guinée de ne plus reconnaître, à compter du 31 décembre 2024, la légitimité de la junta militaire actuellement au pouvoir,

Considérant la décision des Forces Vives de Guinée d'exiger le départ du CNRD et la mise en place d'une transition dirigée par un gouvernement civil,

Considérant l'impérieuse nécessité d'assurer la cohérence et la crédibilité de ses décisions,

Les Forces Vives de Guinée invitent les représentants de toutes les entités membres des Forces Vives à se retirer immédiatement de toutes les institutions de la Transition.

Seule la lutte libère.

Ensemble, unis et solidaires, nous vaincrons.

Conakry, le 15 janvier 2025

Les Forces Vives de Guinée (FVG)